

Publicación Soporte Circulación Difusión

La Opinión de Zamora General, 6 Prensa Escrita 5881 4713 Audiencia 22 261

Fecha País V. Comunicación Tamaño

V.Publicitario

26/01/2023 España 2 006 EUR (2,180 USD) 129.51 cm² (20.8%) 571 EUR (621 USD)





Norberto Martín-Anero, decano desde 2012. | J. de la Fuente

Ana Martín será mañana nueva decana de los abogados

La toma de posesión, durante la fiesta del Colegio, será en el Seminario de San Atilano

S.A.

El teatro del Seminario de San Atilano acogerá por primera vez el acto de proclamación de la decana del Colegio de Abogados de Zamora que venía celebrándose en la sala noble de la Audiencia Provincial, durante la fiesta del patrón del colectivo de profesionales, San Ildefonso. En este nuevo enclave, tomará posesión del cargo la letrada Ana Martín García, la primera mujer que accede a la dirección del Colegio en los 184 años de historia de ese organismo.

La que fuera vicedecana con Norberto Martín-Anero Avedillo, que ha sido decano durante una década, encabezó la única candidatra que aspiraba a la sucesión y estará acompañada en la Junta Directiva por el abogado de Benavente Marco Antonio Furones Gil, como diputado primero; Elena Marcos Díaz, como diputada segunda; José María Calvo Iglesias, como diputado cuarto; José Gabino Carro Espada, como bibliotecario; y Diego Hernández López, como tesorero. Todos ellos tomarán posesión de sus cargos a partir de las 13.00 horas, cuando dará comienzo en el teatro del Seminario presidido por el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León, Julio Sanz Orejudo.

Una veintena de abogados y abogadas de la provincia recibirán la insignia de plata del Colegio con la que se les distingue por los 25 años de ejercicio. La medalla en mérito al servicio de la Abogacía recaerá sobre el responsable del turno de oficio, el abogado Juan José Martín Gato; la abogada experta en violencia de género María Porto Urueña; y al letrado Luis Javier Prieto Mar-